

＼トラックドライバーを応援！ ありがとうの手紙表彰式

ありがとらっくプロジェクト 福井県トラック協会 × 福井新聞社

10月11日（日）、会館で『ありがとらっくプロジェクト「ありがとうの手紙」』の表彰式を行いました。



主催者挨拶



清水会長

今回の「ありがとうの手紙」は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため自粛生活を余儀なくされる中でも、私たちの暮らしと経済を守るため、昼夜を問わず懸命に物流を支えているトラックドライバーに、励ましの言葉を伝えていただきたいとの思いから募集した。

総数155点もの応募があり、いずれも甲乙つけ難い心温まる手紙ばかりで、感謝の思いが良く伝わり、ドライバーを勇気づけるものであった。

コロナウイルスとの戦いはまだまだ続いているが、トラック運送事業者は、今後も皆様からのエールを励みに暮らしと経済を支えていく。

表彰状の授与

応募作品155点の中から、最優秀賞を1作品、優秀賞に小学生以下の部・中高生の部・一般の部の各部門から2作品を決定しました。表彰式には、受賞者7名全員が出席、主催者（トラック協会、福井新聞）から表彰状の授与と記念品を贈呈しました。

最優秀賞に選ばれた中瀬侑斗さんは、「多くの方々トラックドライバーに感謝しているので、それを胸にこれからも頑張ってください。」とエールを送りました。

受賞者一覧		(敬称略)
最優秀賞	中瀬 侑斗	
優秀賞	酒井 桜	(小学生以下の部)
	高山 裕佳子	"
	竹内 斗真	(中高生の部)
	中瀬 愛里彩	"
	川端 由美	(一般の部)
	黒川 美穂	"



最優秀賞 中瀬侑斗さん